

To: Dubai Financial Market

التاريخ: 24 يوليو 2025

السادة / سوق دبى المالى المحترمين

تحية طيبة وبعد،،،

## Subject: Disclosure of Material Information

With reference to the above subject, and in accordance with the provisions of Chapter Four of Book Ten (Disclosure and Transparency) of the Executive Regulations of the Capital Markets Authority Law related to the disclosure of material information and the mechanism for its disclosure, we attach to you the material information disclosure form.

## الموضوع: الإفصاح عن معلومة جوهرية

بالإشارة الى الموضوع أعلاه، وعملاً بأحكام الفصل الرابع من الكتاب العاشر (الافصاح والشفافية) من اللائحة التنفيذية لقانون هيئة أسواق المال والمتعلقة بالإفصاح عن المعلومات الجوهربة وآلية الافصاح عنها، نرفق إليكم نموذج الافصاح عن المعلومات الجوهرية .

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام،،،

نائب رئيس مجلس الإدارة والرئيس التنفيذي



## نموذج الإفصاح عن المطومات الجوهرية Disclosure form of Material Information

24 July 2025		اریخ Date
Ektittab Holding Co. K.S.C.	شركة اكتتاب القابضة ش.م.ك (عامة)	بم الشركة المدرجة Name of the Listed Company
The Board of Directors of Ektittab Holding Company met today Thursday, 24 July 2025 at 02:00 p.m, and approved the following:	انعقد إجتماع مجلس الادارة يوم الخميس الموافق 24	مطومة الجوهرية
	يوليو 2025 في تمام الساعة الثانية بعد الظهر وتم	Material Information
	الموافقة على ما يلي:-	
-The Board of Directors approved the proposal to extinguish part of the accumulated losses of Petro Integrated Business Holding Company in the amount of KWD 1,800,000 from the total accumulated losses balance amounting to KWD 2,396,687 as of 12/31/20245, by reducing the capital of Petro Integrated Business Holding Company from KWD 2,800,000 to KWD 1,000,000, and the Chairman of the Board of Directors was assigned to contact the management of the subsidiary company to initiate the necessary procedures for this.	- وافق مجلس الادارة على مقترح إطفاء جزء من	
	الخسائر المتراكمة لشركة بترو للاعمال المتكاملة	
	القابضة بمبلغ 1,800,000 دك من إجمالي رصيد	
	الخسائر المتراكمة البالغة 2,396,687 د.ك كما في	
	20245/12/31 ، وذلك من خلال تخفيض رأس مال	latin in the second
	شـــركة بترو للاعمال المتكاملة القابضـــة من مبلغ	
	2,800,000 دينار كويتي الى مبلغ 1,000,000	
-The Board of Directors decided to recommend extinguishing all accumulated losses of Ektittab Holding Company amounting to 23,671,322 Kuwaiti dinars as of 12/31/2024, by reducing the company's capital from 31,862,423 Kuwaiti dinars. To the amount of 8,191,101 Kuwaiti dinars, and the CEO was assigned to instruct those concerned to prepare the necessary study for this and to begin the legal procedures required to obtain the approval of the regulatory authorities and shareholders for all necessary procedures for this.	دينار كويتي، وتم تكليف رئيس مجلس الادارة بمخاطبة	
	ادارة الشركة التابعة لمباشرة الاجراءات اللازمة لذلك.	
	- قرر مجلس الإدارة التوصية بإطفاء كامل الخسائر	
	المتراكمة لشركة إكتتاب القابضة البالغة 23,671,322	
	دينار كويتي كما في 2024/12/31 ، وذلك من خلال	
	تخفيض رأس مال الشركة من مبلغ 31,862,423	
	دينار كويتي إلى مبلغ 8,191,101 دينار كويتي، وتم	
	تكليف الرئيس التنفيذي بالإيعاز لمن يلزم نحو إعداد	
	الدراسة اللازمة لذلك والبدء في مباشرة الإجراءات	
	القانونية المطلوبة لإسستيفاء موافقة الجهات الرقابية	Report March
	والمساهمين على كافة الإجراءات اللازمة لذلك.	
		ر المطومة الجوهرية على المركز بالي للشركة
No effect	لايوجد	Impact of the materi information on the company's financia position

يتم ذكر الأثر على المركز المالي في حال كانت المعلومة الجوهرية قابلة لقياس ذلك الأثر، ويستثنى الأثر المالي الناتج عن المناقصات والممارسات وما يشبهها من عقود.

إذا قامت شركة مدرجة من ضمن مجموعة بالإفصاح عن معلومة جوهرية تخصها ولها انعكاس مؤثر على باقي الشركات المدرجة من ضمن المجموعة، فإن واجب الإفصاح على باقي الشركات المدرجة ذات العلاقة يقتصر على ذكر المعلومة والأثر المالي المترتب عل ى تلك الشركة تعتنفا

يتحمل من أصدر هذا الإفصاح كامل المسؤولية عن صحة المعلومات الواردة فيه ودقتها واكتمالها، ويقر بأنه بذك عناية الشخص الحريص في تجنب أية معلومات مضللة أو خاطنة أو ناقصة، وذلك دون أدني مسؤولية على كل من هيئة أسواق المال وبورصة الكويت للأوراق المالية بشأن محتويات هذا الإفصاح، وبما ينفي عنهما المسؤولية عن أية أضرار قد تلحق بأي شخص حراء نشر هذا الإفصاح أو السماح بنشره عن طريق أنظمنهما الالكترونية أو موقعهما الالكتروني، أو نتيجة | استخدام هذا الإفصاح بأي طريقة أحرى.